



A LA PIEUSE MEMOIRE

de Madame

Marie Thérèse Spitaels

Veuve de Monsieur

Stevens Jean-Baptiste

née à Néderbrakel le 27 Octobre 1855, et
décédée à Deux-Acres le 7 Septembre 1931

La vieillesse est une couronne d'honneur
lorsqu' elle termine une vie passée dans la
pratique de la religion.

Elle a rendu le dernier soupir avec autant
de tranquillité que si elle fut entrée dans
le plus doux sommeil.

Adieu vous tous que j'ai tant aimés
merci de vos bons soins qui m'ont prolongé
ma vie et adouci mes souffrances d'ici
bas, du haut du ciel, je prie pour vous en
vous attendant.

Jésus miséricorde donner lui le repos
éternel.